

## Religion/54e Synode national de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon

### Les travaux se poursuivent au sein des ateliers

IMM

Libreville/Gabon

Les débats sont houleux, certes, mais ils se déroulent en toute convivialité. Les plénières auront lieu demain vendredi avant la lecture du rapport final des travaux, prévue dimanche prochain.

APRES l'ouverture officielle, dimanche dernier, des assises du 54e synode national de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon par le révérend pasteur président de cette congrégation religieuse, Victor Ndoukou Moukoko, les travaux se poursuivent depuis lors dans dix ateliers : évangélisation et mission, œuvres sociales, éducation chré-



Photo : IMM

Une vue des participants avant le travail en commissions.

tienne, finances et planification, formation et théologie, prière, vie du corps, commission ad hoc CNSS, éthique et discipline, administration et statistiques. Tenus chacun par un président, ces ateliers s'attellent à examiner en profondeur les préoccupa-

tions des différents mouvements de l'Eglise qui, rappelle-t-on, ont été recensées par le Conseil national tenu, en mai dernier, à Bongolo, dans la province de la Ngounié. Après cet exercice de réflexion, chaque atelier va formuler des recomman-



Photo : IMM

Les assises d'Avéa-2 devraient déboucher sur une nouvelle feuille de route de l'Eglise.

datations en guise de pistes de solution aux préoccupations de la vie de l'Eglise, en attendant d'être validées au cours des plénières. Il est vrai que depuis le démarrage des travaux en commissions, les débats sont parfois houleux

lorsqu'il s'agit d'aborder certains points. Cas des questions sur les finances dont les avis des uns et des autres sont partagés, notamment en ce qui concerne le projet de la centralisation partielle des dîmes et des offrandes ordinaires, avec son corol-

laire : la grille des rémunérations. Une idée qui n'est pas du goût de certains responsables d'églises locales, qui militent plutôt pour une autonomie de gestion de ces fonds. Mais, selon les organisateurs des assises d'Avéa-2, un consensus devrait être trouvé par l'ensemble des participants, à l'issue de leurs travaux, dimanche prochain. D'ailleurs, ont-ils vraiment le choix de procéder autrement, eux qui ont un devoir d'exemplarité à l'égard de leurs brebis ? Rappelons que le 54e synode national de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, qui se tient actuellement dans l'enceinte de l'église d'Avéa-2, rassemble les délégués des neuf provinces.

## Education/Enseignement de l'Eglise de l'Alliance chrétienne

### Quatre agents retraités honorés par leur hiérarchie

IMM

Libreville/Gabon

Ils ont reçu, mardi, pour tous les services rendus à l'Eglise et à l'Etat, la reconnaissance du président de l'Eglise de l'alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, Victor Ndoukou Moukoko et du directeur général de cet ordre d'enseignement, Henriette Ondo Eva.



Photo : IMM

L'ex-directeur général adjoint, Albert Djembi (à droite) recevant son diplôme de retraité des mains du président de l'EACMG, Victor Ndoukou Moukoko. Photo du milieu : Henriette Ondo Eva a exhorté les désormais retraités à être la bibliothèque de l'institution qu'elle dirige. Photo de droite : Les quatre agents retraités émus par autant de marques de reconnaissance de la part de leur hiérarchie.

MOMENTS particulièrement émouvants, mardi dernier, à l'église locale d'Avéa-2, où les responsables de l'Eglise de l'alliance chrétienne et missionnaire du Gabon et ceux de cet ordre d'enseignement se sont unis pour dire au revoir à quatre de leurs agents admis à faire valoir leurs droits à la retraite : Albert Djembit, Mohammed Badarou Shafihou, Holonou Noulemegbe et Papa Moutouli. Et pour cause, cet ancien directeur général adjoint (Albert Djembit) et ses collègues enseignants ont, en dépit de multiples difficultés rencontrées dans l'exercice de leurs fonctions et des tentations diverses d'aller monnayer leurs talents ailleurs, consenti à servir avec loyauté et fidélité l'Eglise et la nation gabonaise dans les établissements primaires et secondaires dans l'ordre d'enseignement de l'Alliance chrétienne. Chacun d'eux, pendant 37, 35, 20 et 17 ans, a dévoué sa carrière en continu dans cet ordre d'enseignement. Educateurs au parcours professionnel exceptionnel, ils ont donc été honorés solennellement en présence de tous les fidèles de l'Eglise venus prendre part

aux assises du 54e synode national qui se déroulent actuellement à Avéa-2. Ils ont reçu leur parchemin de mise à la retraite. Des diplômes qui leur rappelleront le souvenir de cette œuvre à laquelle ils se sont consacrés. « Vous avez bien commencé votre carrière. Vous venez de bien la terminer également, grâce soit rendue à Dieu. Vous partez certes, mais vous devenez la bibliothèque au sein de laquelle l'enseignement de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon viendra puiser toutes les informations nécessaires pour parfaire son développement. Vous restez des références pour les jeunes enseignants que vous avez encadrés », a souligné Henriette Ondo Eva, directeur général de cet enseignement confessionnel. Dans la même lancée, le président de l'Eglise, Victor Ndoukou Mokoko a invité les partants à se charger de la mission de témoigner, auprès des membres de leurs familles et surtout auprès des nouvelles relations qu'ils vont tisser à partir de leur statut de retraités, des bienfaits de l'ordre d'enseignement qu'ils

quittent désormais. La cérémonie était chargée d'émotion, tant aussi bien

du côté des responsables, collaborateurs, amis et connaissances que de celui

des agents admis à la retraite, des larmes étant visibles chez les uns et les

autres. Preuve que la séparation était vraiment difficile...



Photo : IMM



Photo : IMM



Le groupe SOGAFRIC recherche pour le renforcement de ses activités et la réalisation de ses chantiers :

#### 2 Chefs d'équipe frigoristes

Vous répartissez les activités entre les ouvriers en transmettant des consignes et en veillant à leur application. Vous repérez et réglez les dysfonctionnements. Vous renseignez les fiches de travaux ou d'intervention. Formation BAC+2 (BTS/DUT), Licence pro en technique du froid et du conditionnement d'air, 1 à 3 ans d'expérience. Bonne maîtrise des circuits frigorifiques et notions de base en électricité, soudure, brasure sur cuivre.

#### 2 chefs équipe courant fort

Vous supervisez une équipe, étudiez les plans et schémas de montage et de câblage. Vous réalisez la mise en service des installations, effectuez des essais et des réglages. Formation BTS/DUT en Electricité courant fort ou Electrotechnique ou Electricité bâtiment, 3 à 5 ans d'expérience ; connaissances en électricité bâtiment et industriel et diagnostic de pannes.

#### 1 Responsable technique des contrats sécurité

Vous supervisez une équipe d'ouvriers spécialisés. Vous réalisez ou faites réaliser des travaux de maintenance préventive, dans le respect des délais fixés. Formation BTS/DUT en électricité ou électrotechnique/électro informatique avec expérience ou niveau ingénieur, 3 à 5 ans d'expérience, de bonnes connaissances en automatisme, programmation ou diagnostic de panne.

#### 2 chefs d'équipe mécanique automobile

Vous managez une équipe. Vous êtes le garant de la réalisation et de la conformité des travaux mécaniques. Formation niveau BEP ou BAC PRO mécanique automobile, 3 à 5 ans d'expérience et des capacités en management d'équipe.

#### 1 chef de chantier sécurité

Vous managez une équipe spécialisée dans l'électricité sécurité télécom. Vous contrôlez le bon fonctionnement des installations et effectuez les réglages (sur vidéo ou ordinateur) et la programmation des systèmes. Formation BTS/DUT en électricité ou électrotechnique, 1 à 2 ans d'expérience et des connaissances en programmation, équipements de sûreté/sécurité et télécommunication.

Les dossiers de candidatures sont à envoyer à : GROUPE SOGAFRIC BP 613 Libreville ou en ligne à l'adresse [contact.rh@groupe-sogafric.com](mailto:contact.rh@groupe-sogafric.com).